
五反⽥駅前の花壇整備を⾏いました。おやじの会としてお⼿伝いするのは、平成19年1月に初
めて⾏って以来、通算で5回⽬となります。前回は昨年の夏に⾏いました。半年余りあいてしまい
ましたが、道⾏く⼈々に⼀⾜早く、春をもたらすことができました。
五反⽥駅前花壇整備（2月14日）
昨年の7月12日は、花壇整備が終わった直後から、五反田・大崎界隈を突風と集中豪雨が襲い

びしょ濡れになって学校へ戻った記憶がありますが、今回は、2月としては珍しく、平年よりも
14度⾼い24度まで気温が上がり、Tシャツ1枚でも汗がしたたる気候の中での作業となりました。

《編集後記》
五反田駅前の花壇整備も、年間2〜3回は⾏う恒例⾏事になりました。おやじ達も⼿際が良くな

り、全作業を40分程度で完了しました。次回は夏頃に⾏うと考えられますが、⼀⼈でも多くの⼦
供たちが参加して下さることを期待しております。 （文責山田）

半年前に植えた花は、もう殆ど残っていません。⼟も固く、雑草も⽣えた状態。ここから作業
が始まります。雑草やゴミを除去し、⼟を耕して、花の苗を丁寧に植えていきます。
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今回植えた花の苗（写真左から）
⼿乗りメラコ（24株）
サクラソウ科サクラソウ属

ジュリアン（24株）
サクラソウ科サクラソウ属

パンジー（72株）
スミレ科スミレ属
別名：三色スミレ

今回も、駅前花壇整備にご尽⼒頂いたのは
品川区議会議員の若林さんを始め、町内会の
有志の皆様です。
また、綺麗なお花の苗は、東京都の緑化事

業の⼀環として、駅前緑化委員会の予算で調
達されています。
おやじの会では、三日野緑化隊のあとを受

けて、今後も五反田駅前花壇を⾒守っていき
たいと思っております。皆様のご協⼒をお待
ちしております。


